

ABSTRAK

TikaAuliaOnni (2015): PeranWarga Sekolah Dalam Mensukseskan Sekolah Adiwiyata Peduli dan Berbudaya Lingkungan (Studi di SMP Semen Padang). Skripsi. Jurusan Geografi. FIS. UNP

Tujuan penelitian yaitu untuk menganalisis peran warga sekolah dalam mempertahankan kesuksesan SMP Semen Padang sebagai sekolah Adiwiyata peduli dan berbudaya lingkungan.

Jenis penelitian adalah Penelitian. Informan diperoleh melalui *purposive sampling*. Informan penelitian yaitu Kepala Sekolah/Wakil, Guru, Siswa, Tata Usaha, Komite, Petugas Kebersihan, dan Petugas Keamanan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, display data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Kebijakan berwawasan lingkungan untuk visi misi sekolah dibuat oleh Kepala sekolah dan wakil kepala sekolah dengan bantuan tata usaha yang mengurus dokumen dan surat menyurat. Sekolah telah menganggarkan sekitar 20 juta dari total anggaran sekolah untuk perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup, (2) Pelaksanaan kurikulum berbasis lingkungan, diwujudkan melalui terintegrasinya materi lingkungan hidup pada semua mata pelajaran wajib yang disesuaikan dengan materi yang relevan, menyusun RPP yang berkaitan dengan pengelolaan dan perlindungan lingkungan hidup yang dibuat oleh masing-masing guru mata pelajaran yang diawasi oleh kepala sekolah, (3) Kegiatan lingkungan berbasis partisipatif diwujudkan dengan menjaga kebersihan sekolah, disamping itu adanya kegiatan-kegiatan seperti aksi tanam 1000 pohon, pelepasan 1000 burung pada hari cinta puspa dan satwa, aksi bersih-bersih pantai diikuti oleh siswa-siswi SMP Semen Padang dibawah pengawasan guru dan komite sekolah, (4) Pengelolaan sarana dan prasarana pendukung ramah lingkungan dalam seperti dalam penyediaan sarana dan prasarana serta ATK diurus oleh tata usaha kalau untuk merawat dan memelihara lingkungan dan gedung sekolah dikerjakan oleh petugas kebersihan seperti menyapu halaman, ruangan guru dan ruangan Kepala Sekolah, membersihkan toilet, memotong rumput (5) Kendala dari pelaksanaan Program Adiwiyata dan upayanya adalah belum banyaknya peraturan yang tentang lingkungan di sekolah, masih ada beberapa siswa yang lupa dalam menjaga lingkungan seperti dalam lupa mematikan kran air setelah digunakan dan pada kantin di sekolahnya masih terdapat makanan yang menggunakan bahan plastik untuk membungkus makanan.

KataKunci : WargaSekolah, Adiwiyata, PeduliLingkungan